
一 般 質 問 発 言 通 告 表 
平成２９年１２月市議会定例会 

（質問予定日 12月 6日） 

 

  

順 質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

1 2 番 

矢萩 浩次 

（一問一答） 

1 市の防災力につ

いて 

1 消防施設について 

2 消防団について 

3 自主防災会について 

4 大規模広域災害への対応について 

市 長 

教育長 

消防長 

関係課長 

2 環境問題につい

て 

1 身近な環境問題について 

2 地球温暖化防止の取り組みについて 

3 異常気象への対応について 

3 市内の通学路に

ついて 

1 通学路の安全確保について 

 

2 1 番 

犬飼 司 

（一問一答） 

1 公共施設等総合

管理計画につい

て 

1 平成２８年１１月に策定された計画では、毎

年１９．５億円不足するとのことだが、個別

の整備計画について問う 

(1) 現段階での具体的な施設の計画と財源につ

いて 

(2) 議会や市民への説明の時期について 

市 長 

関係課長 

2 ふるさと納税に

ついて 

1 過熱する返礼品に対する今後の方針・施策に

ついて 

(1) ２つのサイトを使用している意図について 

(2) 更なるふるさと納税の施策について 

(3) 返礼品の中の木札の活用について 

(4) 地方創生応援税制（企業版ふるさと納税）

の活用の検討について 

(5) ガバメントクラウドファンディング（GCF）

の活用拡大について 

3 職員数の定員管

理について 

1 市長は初当選時に山形新聞の取材に対し、「新

規採用者数は、定年退職者数の１割としたい 

 住民千人当たりの職員数は、１０人が基本

と考えている」と答えている 今も１０人を

目標と考えているのか 

(1) 定員管理に対するこれまでの増減はどうか 

(2) 今後の定員管理をどう考えるか 

4 モンテ新スタジ

アム建設につい

て 

1 モンテ新スタジアム構想に対する本市の考え

方について 



 

 

質問者欄の（一括）及び（一問一答）とは、次の質問方式の略称です。 

（一括）…一括質問・一括答弁方式 

（一問一答）…一括質問・一問一答方式 

順 質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

3 9 番 

川田 律子 

（一問一答） 

1 第７期介護保険

事業計画につい

て 

1 第７期介護保険事業が２０１８年４月から始

まるが、計画策定に当たり具体的な施策を問

う 

(1) 前計画の評価と課題について 

(2) 次期３年間の計画について 

(3) ２０１７年から始まった新総合事業の実施状

況について 

(4) ２０１７年介護保険法等「改正」による影響

について 

市 長 

副市長 

関係課長 

2 クアハウス碁点

の経営状況と今

後の整備計画に

ついて 

1 ブルガリア選手団の宿泊、食事の受け入れや

度重なる各国訪問団の来市で、クアハウス碁

点の運営や経営にどのような影響を与えてい

るのかを問う 

(1) 経営状況について 

(2) 施設で働く人達への影響について 

(3) 今後の施設整備計画について 

 

（質問予定日 12月 7日） 

順 質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

4 10 番 

中里 芳之 

（一問一答） 

1 国民健康保険に

ついて 

1 高すぎる国保税は県単位化でどうなるのか 

2 社会保障としての国保についてどう考えるか  

3 減免制度の拡充について 

(1) 多子世帯減免について 

(2) 境界層制度の導入について 

(3) 一部負担金減免について 

市 長 

関係課長 

2 インフルエンザ

予防について 

1 インフルエンザの罹患状況について 

2 予防接種の実施状況について 

3 子どものインフルエンザ予防接種への助成に

ついて 

3 生活保護行政の

改善について 

1 相談者によりそった情報提供について 

2 保護決定までの期間について 

3 生活保護の実施体制について 

5 4 番 

高橋 菜穂子 

（一問一答） 

1 子どもの遊び場

について 

1 児童遊園と屋内遊戯施設の整備は市全体のな

かで、戦略的かつ効率的に配置するべきだと

考えるがどうか 

(1) 児童遊園の整備計画について 

(2) 屋内遊戯施設について 

市 長 

教育長 

関係課長 

2 河西地区での子

育てについて 

1 河西地区で安心して子育てできる環境づくり

が必要であると考えるがどうか 

(1) 小学校の小規模化について 

(2) 葉山中における部活動とスポーツ尐年団活動

について 

(3) 高校生の通学について 


